5年学年だより



8月6日の登校日に平和学習をしました☆

今年度は、79年前に広島に原子爆弾が落とされた日を登校日とし、リモートで平和学習を行いました。校長先生のお話のあと、代表委員による「探しています」の絵本の読み聞かせを聞きました。「物」たちがカタリベとなっている内容です。両方そろった少し小さめの軍手、中のご飯が焦げてしまっている弁当箱、色鮮やかなワンピース、そして8時15分で止まったままの時計…。「物」たちが、大切な持ち主たちのことを探し続けて語っているお話です。

読み聞かせのあと、振り返りをしました。7月の被爆体験記朗読会でも戦争の恐ろしさを実感しましたが、改めて、今、平和に暮らせていることのありがたさを感じることができたと思います。



代表委員による読み聞かせ





- ・広島に爆弾が落ちた時の、たくさんの人々のつらかったり、苦しかったりする思いがよく伝 わってきました。そのことを诵して、今の自分の暮らしは平和で幸せだなと思いました。昔、 当たり前ではないことが、今当たり前になっていることを含めて、これからも自分の命を 大切にして生きたいと思いました。(唯羽さん)
- ・戦争を起こさないように、自分にできることはないかもしれないけど、できることがあった らやりたいです。今日の読み聞かせで、あの日のことを忘れたらダメだということを学び ました。(音色さん)
- ・前までは79年前に原子爆弾が広島や長崎などに落ちたことを知らなくて、今日学んだ平 和学習をしたことで、亡くなった人や、体験した人の気持ちがよく分かりました。今は、戦 争などが起きていないけど、もしかしたら戦争が起きるかもしれないから、頑張って生き 延びるために考えたりもしています。前、詩の朗読をした時に動画をみた時は、とても悲 しい気持ちになりました。もし、戦争が起きたら、自分で自分の命を守ろうと思います。 (あかねさん)
- ・79年前の1この爆弾で、色々な人の大切なものとかがなくなったのだなと思いました。 (結葵さん)
- ・初めから原爆はひどいことは分かっていたけど、読み聞かせの本を聞いて、原爆はお弁 当もいっしゅんでまる焦げになり、他にもいっしゅんでやかれてしまったので、これからも 8月6日は大事な日だと、ずっと覚えていたいなと思いました。(未来さん)
- ・広島のみなさんがかわいそうだと思いました。理由は、8月6日の8時15分に突然友達が いなくなったり、親や子がいなくなったり、食べたり水を飲んだりして暮らすことができな くて、後遺症で苦しむ人がいたからです。(祐毅さん)
- ・8月6日に原子爆弾が広島に落ちて大変なことになって、いろんな人が命を落としてしま ったけど、今は戦争がなく平和に過ごせていることが当たり前ではないと分かりました。 (遥香さん)
- ・ぼくは、平和学習を通して平和の大切さを学んだので、これから戦争が起こらないように 願いたいです。(凌さん)